

April 2021

30

Apr

[Projekt "Lebendige Mulde" wird nicht weiter verfolgt](#)

(Region/Wsp). Im Rahmen eines Bürgerbeteiligungsverfahrens haben das Sächsische Staatsministerium für Energie, Klimaschutz, Umwelt und Landwirtschaft (SMEKUL) und das Landratsamt Nordsachsen einer breiten Öffentlichkeit die Möglichkeit gegeben, Positionen und Meinungen zu einer Machbarkeitsstudie im Rahmen des Projektes „Lebendige Mulde“ als Grundlage für die weitere Entscheidungsfindung einzubringen. Ein Kernanliegen bestand darin, die persönlichen Betroffenheiten und Interessen der Grundstückseigentümer und -bewirtschafter, Anwohner, Akteure und Interessenvertreter zu erfahren und gegebenenfalls konkrete, noch zu ergänzende Untersuchungsinhalte in die Machbarkeitsstudie aufzunehmen. Vier Maßnahmenbereiche waren definiert: Hainichen – Zschepplin; Mörtitz – Gruna – Laußig; Hohenprießnitz – Glaucha sowie Laußig – Pristäblich...

[Weiterlesen ... Projekt "Lebendige Mulde" wird nicht weiter verfolgt](#)

2021 von Admin

28

Apr

[Florian Kern: "Es ist Zeit für einen Neustart"](#)



(Laußig/Wsp/kp). Am 26. September – parallel zur Bundestagswahl – wählen die Einwohner der Gemeinde Laußig eine neue Bürgermeisterin oder einen neuen Bürgermeister. Gemeindechef Lothar Schneider (64), seit der Gebietsreform im Jahr 2007 im Amt, hat bereits signalisiert, noch einmal anzutreten. Anders als im benachbarten Bad Düben zu Beginn dieses Jahres wird es allerdings kein Alleingang. Mit Florian Kern wirft ein weiterer Anwärter seinen Hut in den Ring...

[Weiterlesen ... Florian Kern: "Es ist Zeit für einen Neustart"](#)

2021 von Kevin Philipp

13

Apr

[Mühlentag fällt erneut aus](#)

(Nordsachsen/Wsp). Auch in diesem Jahr fällt der Mühlentag am Pfingstmontag wieder der Pandemie zum Opfer. Die Hoffnung richtet sich nun auf das nächste Jahr.

2021 von Alexander Schütz

13

Apr

Erste Arbeiten an altem Waldkrankenhaus gestartet



(Bad Düben/Wsp/kp). Auf dem großen Gelände des alten Waldkrankenhauses im Ortsteil Hammermühle kommt Bewegung rein. Bereits im August des vergangenen Jahres erfolgte der Eigentümerwechsel. Die Ost-West Bau und Grund Immobilien GmbH aus Duisburg kaufte die rund 65.000 Quadratmeter von der Freizeitstätten Dinslaken GmbH für rund 420.000 Euro. Der neue Investor möchte in Abstimmung mit der Stadt Bad Düben eine offene Wohnbebauung ermöglichen, wie vom beauftragten Architekten Carl Heinz Poetsch aus Leipzig zu erfahren war...

[Weiterlesen ... Erste Arbeiten an altem Waldkrankenhaus gestartet](#)

2021 von Kevin Philipp